
                                    令和６年３月 

横浜市立白幡小学校 

学校長  望月  重晴 

 

令和５年度 学校評価アンケート結果 

 

 

 

 

 

全児童数８０６名 回答数 ３２３名（回収率 40.1％）（小数第二位を四捨五入）                             

 

 

 

 

１ 全質問項目の集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答項目  ①そう思う    ②どちらかといえば、そう思う    ③どちらかといえばそう思わない 

        ④そう思わない ⑤分からない 

１  学校では、子どもたちがめあてをもって、進んで学習に取り組んでいると思いますか。 

 

 

①39.9% ②51.4%

③4.0% ④0.0% ⑤4.6%

２ 学校は、あたたかい人間関係づくりをするために、相手のことを考えた行動や気持ちのよいあいさつをするよう、子

どもたちに投げかけていると思いますか。 

 

①46.4% ②44.6%

③4.6% ④1.5% ⑤2.8%

３ 家庭では、相手のことを考えた言葉遣いや進んであいさつをするように声掛けをしていますか。 

 

 

①51.4% ②47.1% ③1.2%

④0.3%

ご多用の中、アンケートにご協力いただきまして、誠にありがとう

ございました。 

今後の学校づくりに生かしていきたいと思います。 

【保護者の方から】 
○授業においても、学校活動においても、子どもたちの自主性が発揮できるよう考えられているところが  
 大変ありがたく感じております。 
○より個人の個性に着目して個性を伸ばせるような学校環境となることを願います。 

【保護者の方から】 
○我が子も含めて、子どもたちの言葉遣いが気になります。 

保護者 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 学校は、元気アップチャレンジなどで、生活習慣の改善の活動に取り組んでいると思いますか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

①47.7% ②44.6%

③4.3% ④0.0% ⑤3.4%

５ 学校は、日頃の体育学習を通して、運動に親しんだり、運動することの楽しさや良さを味わったりできるような活
動に取り組んでいると思いますか。 

 

 

 

 

①49.2% ②43.0%

③4.0% ④0.0% ⑤3.7%

６  学校は、お子さんが SDGsについて、何らかの形で学べるような活動に取り組んでいると思いますか。

 
 

 

 

 

①27.6% ②49.2%

③14.2% ④0.9% ⑤8.0%

７ 学校は、年２回のアンケートと児童面談を通して、子どもたちの様子を把握し、指導・支援につなげようとしていま
すか。 

 

 

 

 

①41.2% ②44.0%

③5.0% ④0.9% ⑤9.0%

【保護者の方から】 
○子は SDGsに関心をもっているが学校の影響を感じたことはない。 

【保護者の方から】 
○学校内外で起きたことに関して、迅速に対応して頂きました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 学校は、読み聞かせや花植え隊などの地域人材を活用した学習に取り組んでいると思う。 

 

 

①69.3% ②28.5%

③0.9% ④0.0% ⑤1.2%

９  学校は、「誰もが安心して学べるように」担任だけでなく、多くの教職員で子どもを見守り、組織的に指

導・支援に当たろうとしていますか。 

 
 

 

 

①41.8% ②47.7%

③2.8% ④0.9% ⑤6.8%

【保護者の方から】 
○子どもが楽しく通えているのが何よりです。担任の先生はじめ関係者の方々の関わり方によるものと思い 
 ますので、有難いと思っています。 

【保護者の方から】 
○地域全体で協力しあって、よりよい学校生活につなげていけると良いと思います 


